



La vie suit son cours!



Chers amis de Frère Nicolas et de Dorothee

Il est une joie de voir que le nombre de pèlerins à Flüeli et dans le Ranft augmente progressivement. Il y a de nouveau plus d'adorateurs et d'adoratrices de Frère Nicolas et de Dorothee. La cellule est ouverte. Dans le Ranft, des services religieux sont célébrés. Les portes des maisons de Frère Nicolas sont ouvertes et des visites guidées ont lieu. Ainsi, le lieu de pèlerinage de Flüeli-Ranft passe à la «nouvelle normalité» après les restrictions de Corona.

Soyez les bienvenus sur le lieu de pèlerinage de Frère Nicolas et Dorothee. Nous nous réjouissons de vous voir avec grand plaisir!

Franz Enderli
Président



Visites publiques

À cause des restrictions de Corona des visites guidées publiques n'avaient pas pu avoir lieu pendant trois mois. Pour la première fois, le 7 juin 2020 un petit groupe avait suivi les traces de Nicolas et de Dorothee avec beaucoup d'intérêt pendant une visite publique. La prochaine occasion de participer à une visite gratuite (en allemand) est le 5 juillet 2020. Voilà des informations supplémentaires et des [dates](#).



FILM «Jugend erklärt Niklaus von Flüe» dans la maison natale

Au 2ème étage de la maison natale se trouve un nouveau « mini-cinéma ». Pendant les heures d'ouverture, le film «Jugend erklärt Niklaus von Flüe» (la jeunesse explique Nicolas de Flüe), un portrait de 15 minutes, est projeté. Le film a été réalisé en 2017. Il est également disponible en téléchargement ([downloads](#)).



L'ancien artisanat revit

Frère Nicolas et son cordon de prière, le «[Bättli](#)», sont indissociables. C'est ce que montre déjà la plus ancienne représentation de l'ermite du Ranft, datant de 1492.

Sœur Fabienne Bucher a repris la vieille tradition de nouer des cordes à prières. Elle a présenté ce métier aux gardiennes des maisons de la [maison natale](#) au début du mois de juin. Bientôt, vous pourrez observer les gardiennes en action qui exercent ce travail méditatif. Des cordons de prière avec une prière sincère sont disponibles dans la [boutique](#) en ligne et dans les maisons.



Littérature, médias, bougies et souvenirs directement à la maison

Le livret de méditation «[Mein Herr und mein Gott](#)» (en allemand) avec des intercessions et la prière du pape Jean-Paul II sur la tombe de Frère Nicolas en 1984 est de nouveau disponible dans un nouveau design. Le CD «[Bruder-Klaus-Friedensmesse](#)» de la paroisse de Graz-Ragnitz avec la chorale de l'église de Ragnitz et le quatuor de saxophones de Graz est tout nouveau. Les commandes passées dans la [boutique](#) en ligne seront livrées à votre domicile en quelques jours.



Un lit pour les pèlerins fatigués

L'abri de jeunes «Bruder Klaus» ([Jugendunterkunft](#)) est située dans la région de randonnée d'Obwald, directement sur le chemin de St. Jacques. Elle se trouve à au moins une journée de marche de Stans ou bien du col du Brünig.

C'est une auberge simple avec 65 lits pour cuisiniers indépendants, idéale pour les groupes de pèlerins. Si c'est libre, il propose également un hébergement pour les pèlerins individuels. Les [réservations](#) sont également possibles à court terme.



Le tuyau Flüeli-Ranft

Voir clairement, retrouver ses énergies et se détendre. C'est le slogan actuel du Tourisme d'Obwald. Cette campagne de l'été 2020 offre des tuyaux ([Geheimtipps](#)) pour vos voyages de découverte dans la région de vacances d'Obwald. Les lieux de pèlerinage de Sachseln, de Flüeli et du Ranft et nos [offres](#) de pèlerinage sont notamment un part de cette campagne.

Devenez membre

Devenez membre de l'association de soutien «Förderverein Niklaus von Flüe und Dorothee Wyss». Nous perpétuons la mémoire de Nicolas de Flüe et de Dorothee Wyss.

A l'inscription



BRUDER KLAUS
Niklaus von Flüe · Dorothee Wyss

Förderverein
Niklaus von Flüe und Dorothee Wyss
Pilatusstrasse 12, 6072 Sachseln, Suisse
Tél : +41 (0)41 660 44 18
kontakt@bruderklaus.com
bruderklaus.com

